

DES ÉVÉNEMENTS PRIS SUR LE VIF

Des instantanés de moments qui ont récemment animé les métiers du froid...

Un grand moment de rencontres



Le Froid Pecomark

Informations et convivialité

À l'occasion de sa journée « spéciale beaujolais » le 16 novembre dernier à Vaulx-en-Velin, le distributeur a organisé, en première partie de journée, une réunion d'information sur l'évolution du marché des fluides. Les 77 participants ont ainsi pu approfondir le sujet du remplacement du R 404A ou encore le CO₂. En fin de matinée, un espace technique avec une trentaine de fournisseurs permettait ensuite de découvrir ou de tester des nouveautés produits. Placée sous le signe de la convivialité, cette rencontre, qui a rassemblé plus de 330 personnes, était ponctuée par une truffade du Cantal très appréciée.



Dépose du VRV à 3 032 mètre



Rolesco

Soirée aventure...

À l'issue du salon Energies Froid de Lille en novembre dernier, la société Rolesco et son dirigeant Thierry Hourquet ont accueilli une cinquantaine de clients pour vivre « l'esprit d'équipe et d'aventure » du concept Inquest. Un espace de détente en intérieur qui mêle les parcours ludiques et les énigmes avec le principe de l'accrobranche. Ce moment propice aux échanges s'inscrivait dans le cadre d'un partenariat avec les fournisseurs Dagard, GEA Bock, Lu-Ve, Salina, Siccom, Technibel et Tecumseh.



Des combinaisons gagnantes...



Daikin

Un VRV haut perché

La station de Tignes dans les Alpes a opté pour le système VRV Grand Froid de Daikin pour assurer le chauffage de son restaurant d'altitude Le Panoramic, à 3 032 mètres. Capable de fonctionner par des températures très basses, ce système est présenté comme une alternative environnementale et économique aux systèmes de chauffage traditionnels.